

## 人権集会！

## なわとび大会

1月20日（金）に人権集会を行いました。各学年で学習したことをもとに子供たち一人一人が人権宣言文を発表しました。また、運営委員会が中心となり、代表委員会で、八竜小の人権宣言「差別を許さない強い心を持ち、助け合って困っている人のいない学校にしよう」を発表しました。それから、熊本県子ども集会の取組の動画を視聴しました。

これから、学校の人権宣言や各個人の人権宣言文を実践して、今まで以上に温かい八竜小にみんなでしていこうと新たな決意をしました。



2月10日（金）に校内なわとび大会を実施しました。これまで体育の時間や休み時間等に練習を重ねてきました。その成果を発揮しようと子供たちは頑張りました。

まずは、30秒間跳びで、30秒で何回跳ぶかをいろんな跳び方で挑戦しました。その後、持久跳びで、最高5分間の部と名人戦10分の部で自己記録に挑みました。

どの子供たちも目を輝かせ、自己記録をめざしながら、頑張りました。その姿が素晴らしく有意義な時間でした。



## 第3回学校運営協議会！

2月10日（金）に第3回の小中学校の学校運営協議会を開催しました。

今年度最後ということで、中学校の授業参観をした後、最近の小中学校の様子をお知らせしました。また学習・体験部、環境・健康部、防災・安全部の3つの部会の取組についての話し合いを行いました。

今年度もいろんな方々にご協力をいただき、また、いろんな方面からご支援もいただき、教育活動が充実しました。

ありがとうございました。



## 給食週間！

1月23日（月）～27日（金）を給食週間として、日頃の給食やそれに携わる方々に感謝するとともに、自分の食についても考えました。

期間中に給食について感想発表や給食集会、食に関する指導等を行いました。また、28日（月）には、中村市長や北岡教育長等が来校され、6年生と一緒に給食を食べていただき、交流をしました。

当たり前前に食べている給食ですが、感謝の気持ちを忘れずに食を大切にしていきたいです。



- 2月22日（火）は、今年度最後の授業参観・学級懇談会・PTA総会を行います。子供たちの頑張っている姿を参観してください。来校をお待ちしております。
- 今年度の卒業式は、3月23日（木）に行います。また、修了式・退任式は、24日（金）です。6年生の修了式は22日（水）にあります。